

Bayern

## Energieprogramm entworfen

**[16.10.2014] Ein neues Energieprogramm hat jetzt Bayerns Wirtschaftsministerium entworfen. Es soll als Grundlage des anstehenden Energiedialogs unter anderem mit Kommunen, Verbänden und Bürgerinitiativen dienen.**

Den Entwurf eines neuen Energieprogramms hat jetzt das Bayerische Staatsministerium für Wirtschaft und Medien, Energie und Technologie erarbeitet. Das Programm soll das bayerische Energiekonzept von 2011 fortschreiben und die Ausbauziele für die erneuerbaren Energien überprüfen und bestätigen. Laut Ministeriumsangaben wird es Handlungsfelder bei den Stromkosten, der Energieforschung und Effizienz beschreiben. Auch werde es die Frage analysieren, wie im Freistaat der hohe Grad an Versorgungssicherheit aufrecht erhalten werden kann. Darüber hinaus werde es offene Zusagen der Bundesregierung benennen, die Bayern noch in dieser Legislaturperiode einfordern werde. Das Energieprogramm soll Grundlage des Energiedialogs werden, den das Bayerische Wirtschaftsministerium am 3. November 2014 mit Kommunen, Verbänden, Kirchen, Gewerkschaften, Bürgerinitiativen, Wissenschaftlern und Wirtschaft starten wird. Auch der Bayerische Landtag wird einbezogen.

(ve)

Stichwörter: Politik, Bayern